

針 槍

学校にある「ニセアカシア」は北米原産のマメ科ハリエンジュ属の落葉高木。和名は「針槍」(はりえんじゅ)といいます。

西合志中学校校章だより

11号

令和8年1月8日
発行責任者 田崎英明

西合志中学校 HP
にも様々な情報を持
せてています。右の
QRコードから見る
ことができます。



生徒会役員お疲れさまでした。新役員の今後の活躍も期待しています！



旧生徒会役員



旧生徒会各委員長



新生徒会役員



新生徒会各委員長

12月19日（金）に生徒会三役任命式を行い、12月23日（火）に生徒会各委員長の任命式が行われました。新生徒会役員のメンバー及び各委員長にはこれまでの西合志中の良き伝統を受け継ぎ、新たな発想で西合志中学校を盛り上げて欲しいと思います。また、生徒会は西合志中の生徒全員が会員です。一人一人が生徒会役員のために、また西中のために何ができるのかをしっかり考えて行動してください。

後期後半がいよいよスタートです！

1月は「行く」 2月は「逃げる」 3月は「去る」と言われ、あっという間に終わるのが後期後半です。3年生は進学に向けて、高校で通用する学力・体力をしっかりと身につけること。2年生は今月修学旅行をひかえていますが、楽しい思い出を作り、その後は3年生に進級するための準備として学校をリードして責任を果たすこと。1年生は4月に入学してくる新入生を迎えるにあたり、本当の意味での先輩と呼ばれる実力をつけてもらいたいです。「あんな先輩になりたい。」とあこがれられる先輩になってください。

さて、2年生・3年生には昨年もこの時期に話をしましたが、覚えていましたか。相撲の行司（ぎょうじ）の言葉です。「はっけよーい のこった」です。この言葉には様々な説がありますが、今の皆さんにぴったりのものを紹介します。

漢字で書くと「発氣用意」です。これは「体の中の気力を出して、よく考え、しっかり準備して勝負しなさい。」という意味です。「残った」は文字通りまだ勝負がついていないということです。これは相撲に限ったことではなく、学習やスポーツの大会、コンクールや発表会、さらには毎日の生活そのものに置き換えられます。「明日から頑張ればいい。」という「ゆるーい」気持ちではなく、まだ、新年の目標がない人は、今日のうちに「よしやるぞ」と気力を充実させて、計画・作戦をしっかり考えて、準備して2026年をスタートさせてください。何事にも準備・計画がないと結果にはつながりません。「はっけよーい のこった」「準備して勝負！」。期待しています。



ビッグニュースの紹介！！

安心メールで周知していますが、本校2年生の山田暁雅さんが11月22日（土）に行われた熊本市中長距離選手権大会におきまして、中学男子3000メートルで、8分58秒27というタイムで3位に入賞し、1月18日（日）に広島県で行われる「天皇盃 第31回 全国男子駅伝」の熊本県代表メンバーに選出されました。また、12月13日（土）に行われた長距離記録会におきまして、1500メートルで4分07秒99というタイムで走り、熊本県中学2年生最高記録を出し、38年ぶりに記録を更新し歴史に名を残しました。

（写真は菊池都市駅伝大会の山田さんの力走シーン）



以前菊池都市科学研究物・発明工夫展示会で金賞に輝いた濱田千咲さん（2年生）・平田紫帆さん（2年生）の2人を紹介しましたが、この時の作品が今度は熊本県発明工夫展で熊本県発明協会会長賞をいただきました。作品名は「左ききも使えるー」というはさみの付属品です。これを装着すると数多い右利き用のはさみが左ききの人にも使えるようになります。

（写真は校長室へ2人揃って笑顔での報告シーン）

